



INFORMAN.id

Sukseskan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024. Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon hadir Rapat Kordinasi Forkopimcam, PPK dan Panwascam, Para Kuwu se-wilayah Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Panji Rahitno - CIREBON.INFORMAN.ID

Jul 3, 2024 - 17:02



KAB. CIREBON – Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH.

yang diwakili oleh Kanit Intelkam IPDA Heri Widagdo bersama unsur Forkopimcam Pabuaran Kab. Cirebon, Ketua PPK dan Panwascam Kec. Pabuaran menggelar rapat koordinasi terkait penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati tahun 2024, di tingkat Kecamatan Pabuaran. pada Rabu pagi (03/07/2024). Dalam kegiatan Rakoord ini dihadiri oleh Camat Pabuaran Bapak Dedi Supardi, S.SOs, Danramil 2006 Pabuaran Mayor Inf. Jamasri, Kapolsek Pabuaran diwakili oleh Kanit Intelkam IPDA Heri Widagdo, Para Kuwu se-wilayah Kec. Pabuaran, Ketua PPK beserta anggota, Ketua Panwascam Kec. beserta anggota, PPS dan PKD se-Kecamatan Pabuaran Kab. Cirebon. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH . yang saat ini diwakili oleh Kanit Intelkam IPDA Heri Widagdo mengatakan bahwa rapat koordinasi ini bertujuan untuk memberikan penguatan pemahaman tentang tugas dan fungsi masing-masing pihak dalam penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah serentak tahun 2024, serta untuk mencegah terjadinya pelanggaran dan hal-hal yang akan mengganggu kelancaran dan ketertiban Pilkada, dengan tujuan terpeliharanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif selama Tahapan kegiatan Pilkada serentak tahun 2024 mendatang. Lebih lanjut Ia mengatakan bahwa "Rapat koordinasi ini merupakan langkah penting untuk memastikan penyelenggaraan Pilkada serentak 2024 di wilayah Kecamatan Pabuaran Kab. Cirebon berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. "Ujarnya". Dalam rapat tersebut, disepakati beberapa poin penting, antara lain : - Seluruh pihak terkait harus selalu bersinergi dan berkolaborasi dalam menyukseskan Pilkada serentak tahun 2024.- Menjunjung tinggi Netralitas untuk sukseskan Pilkada.- Inventaris semua permasalahan terkait dengan Pilkada serentak dan cari solusi bersama.- Mempersiapkan tempat penyimpanan / Gudang Logistik Pilkada dan harus diamankan sesuai prosedur Pengamanan. Selama kegiatan Rapat koordinasi ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Polsek Pabuaran Polresta Cirebon akan terus memantau setiap perkembangan terkait seluruh proses tahapan Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati serentak tahun 2024 di Kecamatan Pabuaran Kab. Cirebon.